

# Im Bergwerk vorne dabei

*Heimische Athleten überzeugen bei Kristall-Lauf*

**Leichtathletik - SCHWÜRBITZ (uz)** Beim 17. Kristall-Lauf im Sondershausener Bergwerk, ein Lauf der besonderen Güte, setzten sich Alexander Finsel (TV 48 Coburg), die beiden Schwürbitzer Liane Thiem und Markus Linzmayer (AF Personal Training) sowie der Theisauer Ultralangläufer Harld Fiedler bestens in Szene.

Die 3,5 Kilometer lange Runde, die dreimal bewältigt werden musste, wies mit langen Anstiegen ein anspruchsvolles Profil auf, hinzu kamen 28 Grad Temperatur und 30 Prozent Luftfeuchtigkeit Von den 500 Startern erreichten nur 420 das Ziel. Dies zeigt die Härte dieses 680 Meter unter der Erdoberfläche statt findenden Laufes. Alexander Finsel konnte vom Start weg mit Vorjahressieger Michael Müller (SV Sondershausen) sowie Uwe Bleimeier (CLV Megaware) das Tempo des großen Starterfeldes vorgeben. Schon Mitte der ersten Runde, wurde aus diesem Trio mit Müller und Finsel ein Duo, die das weitere Renngeschehen ganz klar beherrschten. Als Müller in der Endphase das schon hohe Tempo noch einmal erhöhte, konnte Finsel nicht mehr folgen. Nach 41:11 Minuten erreichte der Schwürbitzer als Gesamtzweiter mehr als zufrieden das Ziel.

Liane Thiem zeigte weiterhin eine ansteigende Herbstform. Sie verbesserte ihre Zeit aus dem Vorjahr um über eine Minute auf 55:07 Minuten und wurde mit dem sechsten Platz im Gesamteinlauf der Frauen und den zweiten Platz ihrer W30 belohnt. Stark auch die Leistung von Markus Linzmayer. Er belegte in dem großen Starterfeld mit 44:46 Minuten immerhin Platz sieben im Gesamteinlauf und Rang drei der M40. Neu dabei war Harald Fiedler, der ebenfalls mit einer starken Leistung überzeugte. Mit 47:37 Minuten kam er auf Gesamtplatz 13 und Rang fünf in seiner M30.



v.l. Alexander Finsel (TV 1848 Coburg), Liane Thiem, Markus Linzmayer (beide AF-Personal-Training), Harald Fiedler (Sportstudio-Highlight)